

-Foto de LA PRENSA, por Galán hijo. TRANSFIGURACION. (Zacatecoluca). Todos los 6 de agosto el pueblo viroleño asiste a la Transfiguración del Salvador del Mundo frente a la Iglesia Central de esta ciudad. Este año la imagen del Salvador del Mundo fue largamente aplaudida y vitoreada por la feligresía de esta ciudad.

### Bomberos sonsonatecos informan de su labor

Una sintesis de las labores que está realizando el Patronato del Cuerpo de Bomberos de El Salvador, en la seccional Sonsonate, ha sido dado a conocer por la junta directiva del mis-

Principal problema para dicha seccional bombera, es la falta de local para construir el edificio. Sonsonate crece, aumenta sus actividades comerciales, industriales, económicas, Pasa a la página 38

### Cantante actuará en favor de Museo Forma

Mónica, destacada cantante argentina, de fama internacional, actuará el viernes próximo en el Teatro CAESS, a beneficio exclusivamente del Museo Forma, representativo del rescate de la cultura

pictórica centroamerica-na, y en particular, de la salvadoreña. En el Museo Forma, gra-

cias a donación de la artista salvadoreña Julia Díaz, se exhiben, por de pronto, Pasa a la página 20

## BCR y Correo evitarán la fuga de las divisas

El Banco Central de Re-serva y la Dirección Gene-ral de Correos de El Salvador, inician esta semana, pláticas encaminadas a evitar la fuga de divisas, mediante la agilización en

la aprobación del Provecto de Decreto "Comercio Ile-gal de Divisas". A través de Correos, se informó oficialmente, entran al país millones de dólares, los

Pasa a la página 29

# Impiden deserciones jefes de extremistas

Numerosos extremistas ubicados en diversos sectores del Cerro de Guazapa, departamento de San Salvador, y otros lugares como El Guayabal, Suchitoto, Tenancingo, San Martín, etc., han enviado mensa jes a autoridades, curas párrocos o familiares, exponiendo su interés por abandonar las filas del FMLN.

Expresan en las notas, que ya no soportan el mal trato, la falta de alimentación, los peligros a que están expues-tos, enfermedades, ausencia de seres queridos, y además, porque siguen siendo engañados para pelear por causas que "en verdad no comprenden".

#### En otras regiones

La misma situación hay en la Zona Oriental, donde son numerosos los casos de extremistas que han hecho llegar mensajes a familiares, en los cuales expresan que no pueden abandonar las filas del FMLN, porque los jefes



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

DIRECTIVA DE ASAPTUR. Fue juramentada la directiva de la Asociación Salvadoreña de Periodistas y Escritores de Turismo, por el Dr. Martín Barraza Meléndez. En el orden usual: Dr. Barraza Meléndez, Br. Emilio Pleitez Quiroa, Lic. Gerardo Sosa Ramos, Lic. Francisco Ponce Escalante, presidente; Raúl Cerna Barilla.

que ellos tienen no les dan oportunidad, y en caso de ser descubiertos, corren peligro de ser asesinados.

#### Mensaie

Damos a conocer a continuación, un mensaje dirigido por un extremista arrepentido que logró escapar del FMLN. Dice así:

Viernes 5 de agosto de 1983, Usulután. Compañeros: Los

Pasa a la página 38

### Expresa 2 formas de conocer El Salvador

Dos formas de conocer El Salvador, expresa un ciudadano norteamericano que ha visitado nuestro país, señalando que una de esas formas es la desinformación que le ofrecieron

los medios publicitarios allá en su país, y la otra, la realidad que ha visto, ha palpado y constatado en territorio salvadoreño.

El Comité de Prensa de Pasa a la página 38

## Rescate de las masas es humanitario: COPREFA

Los casos de rescates de "masas" en diversos lugares del país, son considerados por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, como actos de verdadero humanismo, ya que centenares de mujeres, ancianos y niños son sacados de los peligros de la violencia, y

protegidos convenientemente.

Damos a conocer, a continuación, un comunicado alusivo a esa actividad del Ejército, cuando rescata a personas que obligadamen-te colaboran con los grupos extremistas, so pena de ser

Pasa a la página 20



EN SAN CARLOS. El Mi-nistro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova, visitó la mayor parte de guarniciones del país durante las Fiestas Agostinas. Aparece en el Cuartel San Carlos.

# Más vigilancia PA en aeropuerto

Mucha satisfacción muestran actualmente los viajeros que van fuera del país, o regresan, por las atenciones de que son objeto en las dependencias aduanales. migratorias y aeroportuarias, aparte de las garantías que les ofrecen, con respecsu condición dentro de las instala-

ciones.

La Policía de Aduana, en particular, mantiene su posición vigilante de los intereses fiscales, y, por ende, representa una garantía para quienes van o vienen.

Anomalías del pasado, fueron ya elimidado de la companione de la companione

nadas y en la actualidad todo está

marchando con plena corrección, según expresan autoridades aeroportuarias y también los mismos viajeros que se van del país diariamente, o regresan.

Se nos expresa que además, del buen trato para todos los viajeros, también hay garantias en general en los trámites que

En la medida de sus posibilidades, la Policía de Aduana seguirá mejorando los sistemas, para ofrecer mayores ga-rantías y más facilidades, dentro del marco de las leyes de la República.

# Apoyo agrícola al país en plan crediticio E.U.

Un convenio crediticio por la suma de un millón ochocientos mil dólares, fue firmado el sábado anterior por el Ministro de Agricultura y Ganadería de los Estados Unidos de America, señor John R. Block y el vice-canciller de El Salvador Dr. Alejandro Gómez Vides, anunciándose a la vez un amplio crecimiento de la ayuda norteamericana, en el renglón agropecuario.

El señor Block, expuso el interés de su país, por ayudar a El Salvador, en la hora crucial que vive a causa de una guerra que le ha sido impuesta desde el exterior.

Indico que el interés norteamericano por ayudar a la cuenca del Caribe, y particularmente a El Salvador, es muy grande, y que para el ejercicio 1984 habrá un incre-mento de 32 millones de dólares, por medio de los cuales

se incrementarán los cultivos básicos como arroz, maiz,

frijoles y trigo.

El ingeniero Miguel Muyshondt Yúdice, Ministro de Agricultura y Ganaderia, expuso brevemente la situación general del país, y manifestó que para fines del presente mes de agosto se hará una mesa redonda para analizar la situación de la Reforma Agraria en El Salvador, con un propósito eminentemente técnico, a jeno a fines políticos, con el objeto de oir opiniones, proceder a corregir errores y a mejorar el proceso.

y a mejorar el proceso.

Por su parte, el vicecanciller salvadoreño, Dr. Alejandro Gómez Vides, agradeció al gobierno norteamericano por su interés en ayudar a nuestro país a desarrollar

Pasa a la página 38



OBSEQUIOS A LA NIÑEZ. Agentes, clases y oficiales de la Policia Nacional, obsequiaron dulces, golosinas y piñatas a los niños del barrio La Vega, de esta capital. Tuvo lugar esta donación de golosinas y alegría con motivo del Día de los Militares en las Fiestas Agostinas.